

Une "avant rentrée" ensoleillée

Écrit par Arno

Le soleil était enfin au rendez-vous pour le plus grand plaisir des jeunes joueurs participant au tournoi organisé ce samedi 25/08/2007 par la section pétanque de l' U.S.Laillé avec les élèves de l'école publique Léonard de Vinci.

Ce tournoi faisait suite à l'initiation à la pétanque, que le club avait réalisée au mois de Juin à la demande du directeur d'école, dans le cadre du programme scolaire d'Education Physique et Sportive des élèves CE2-CM1-CM2.

Vingt-trois élèves se sont ainsi affrontés sous le regard des parents et amis venus les encourager.



Une "avant rentrée" ensoleillée

Écrit par Arno

Une coupe a été remise à l'équipe gagnante composée de : Erwan LEBLAY-Chloé MALGOGNE-Maëlle LERICHE
ainsi que de nombreux lots pour toutes les équipes participantes.